

FÖRDERVEREIN-DEUTSCH-FRANZÖSISCHER-KULTUR e. V. - Stuttgart

Theater Baden-Baden, Goetheplatz

In Erinnerung an Baden-Badens Glanzzeit als Sommerhauptstadt der Franzosen im 19. Jahrhundert

Hector Berlioz

Les nuits d'été - Sommernächte

Literarisches Konzert von und mit Barbara Mors-Stammler

Sopran: Melanie Horner
Am Flügel: David Santos

Vortrag: Dr. Peter Hölzle, Brigitte Laguerre, Barbara Mors-Stammler



© Frank Wöfl, Theater Baden-Baden

Matinee im Spiegelfoyer
Sonntag 27. Oktober 2013, 11:00 Uhr



Im Jahr 1862 dirigierte Hector Berlioz zur Eröffnung des neuen Theaters in Baden-Baden die Uraufführung seiner Oper *Béatrice et Bénédict*.

In Erinnerung an dieses Ereignis veranstaltet der FDFK e.V. eine musikalisch-literarische Matinee im Spiegelfoyer dieses Theaters, deren Mittelpunkt *Les Nuits d'été*, sechs Lieder von Hector Berlioz nach Gedichten von Théophile Gautier bilden.

Baden-Baden war im 19. Jahrhundert die Sommerhauptstadt der Franzosen. Ein Kenner dieser Zeit, Dr. Peter Hölzle, wird den Konzertteilnehmern zu Beginn in einem kurzen Vortrag das Leben in Baden-Baden zur Zeit der Erbauung des Theaters näher bringen.

Mit Berlioz begann die bedeutendste Zeit des französischen Kunstliedes. In die musikalische Darbietung der Matinee werden Texte von und zu H. Berlioz eingefügt. So gewinnen Sie im literarischen Teil einen lebendigen Eindruck dieser exzentrischen, höchst eigenwilligen Persönlichkeit.

- Im Anschluss an die Darbietung bieten wir unseren Gästen einen *Pot de l'amitié* mit einem Qualitätswein aus der Weinbaugegend Gaillac -

Theater Baden-Baden Goetheplatz

ÖPNV: Bus 201, 205, 216
Haltestelle Leopoldsplatz / Stadtmitte
vom Bahnhof Baden-Baden
Fahrzeit ca. 15 Minuten

Pkw : Tiefgarage Kurhaus

Kartenreservierung unter:
www.theater-baden-baden.de

16 € / Pers., erm. 13 €/Pers.

Mehr Infos über
www.deutsch-franzoesische-Kultur.de
www.theater-baden-baden.de



Förderverein Deutsch-Französische Kultur e.V. Stuttgart (DFDK e.V.)

